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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Всероссийская перепись населения пройдет в сентябре 2021 года 

По информации заместителя главы муниципального района по финансовым и 
экономическим вопросам – начальника отдела по внутреннему муниципальному 
финансовому контролю и контролю в сфере закупок товаров, работ и услуг Натэлы 
Скобеевой, Правительство РФ приняло решение о проведении Всероссийской переписи 
населения в новые сроки – в сентябре 2021 года. К этому времени ожидается стабилизация 
эпидемиологической ситуации в стране. 

Напомним, решение о проведении переписи населения в 2021 году было принято 
Правительством РФ летом 2020 года в условиях пандемии COVID-19 и малой изученности 
нового вируса, с расчетом на улучшение эпидемиологической ситуации в следующем году. В 
настоящее время в стране наметилась позитивная динамика в борьбе с эпидемией COVID-19, 
постепенно снижается число новых случаев заболевания, запущена программа вакцинации. 

В этой связи сентябрь 2021 года рассматривается как «окно возможностей» для 
проведения Всероссийской переписи населения в наиболее безопасный период. 

Проведение переписи в сентябре 2021 года даст возможность сохранить необходимую 
периодичность, обеспечить сопоставимость, точность и корректность полученных 
статистических данных для дальнейшего сравнительного анализа как на национальном, так и 
на международном уровнях… 

«Таймыр» 
 

Последние ледовые переправы открылись на Таймыре. На сегодняшний день в 
Красноярском крае открыты все ледовые переправы. 

Оставшиеся две были открыты за прошедшие сутки в Таймырском районе. До этого в 
Эвенкии заработали три ледовые переправы. 

В общей сложности сейчас на территории региона функционируют 129 переправ через 
водоемы. 

В МЧС напоминают – если вы собрались ехать по ледовой переправе, строго следуйте 
информации на установленных перед ней знаках. Также выезжайте на лед медленно, без 
толчков и резких торможений. Останавливаться на переправе запрещено, как и обгонять 
другие автомобили. И если обычно на дорогах требуют пристегнуть ремни безопасности, то 
на ледовой переправе, наоборот, необходимо их отстегнуть, а также разблокировать двери 
авто. 

НИА-Красноярск 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Вывоз мусора в Дудинке осуществляется в штатном режиме 

Неделя работы регионального оператора по обращению с ТКО ООО «РостТех» в 
штатном режиме продемонстрировала стабилизацию ситуации с вывозом мусора в Дудинке. 
В настоящее время можно отметить, что количество техники и график работы, при 
благоприятных погодных условиях, позволяет регоператору своевременно обслуживать 
контейнерные площадки во дворах многоквартирных жилых домов Дудинки. Кроме этого, 
отмечается позитивная динамика по взаимодействию регионального оператора с ООО 
«Дудинская управляющая компания». 

В настоящее время работа техники регионального оператора осуществляется по 
восьми маршрутам. В день выполняется по четыре рейса. Вывоз осуществляется шесть дней 
в неделю, в нем задействовано по две единицы техники. 

В связи с изменениями федерального законодательства, которые запрещают 
складирование отходов на свалке в районе Дудинки, мусор вывозится на норильский 
мусорный полигон, в связи с чем, нарушить периодичность вывоза отходов с территории 
Дудинки могут погодные условия. Отметим, что на приостановку работы по вывозу ТКО 
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влияют: закрытие дороги Дудинка-Норильск для всех видов транспорта, а также 
температура воздуха ниже 40 градусов по Цельсию. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске продолжаются рейды по соблюдению масочного режима 

С начала 2021 года межведомственная группа совершила уже 16 рейдов в 
общественном транспорте и в местах общего пребывания пассажиров. 

Всего же, с момента введения ограничительных мер, уже совершено около 50 рейдов. 
Напомним, что в Красноярском крае по указу губернатора масочный режим был введён 13 
мая прошлого года. 

Сегодня указ остаётся в силе – граждане должны носить защитную маску в 
общественных местах и транспорте. Кроме того, и экипаж автобуса должен быть в масках и 
проводить регулярную дезинфекцию салона.  

На днях межведомственная группа провела очередной рейд: - Сегодня сотрудники 
полиции составили два протокола. Материалы будут направлены в суд для рассмотрения к 
привлечению к административной ответственности, - отметил начальник отдела транспорта 
управления городского хозяйства Виктор Кузнецов. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Норильчан приглашают посетить действующую шахту «Норникеля». Для северного 
города экскурсия станет первой в своем роде. 

У жителей и гостей Норильска есть уникальная возможность попасть на действующее 
производство – в шахту «Ангидрит» рудника «Кайерканский», где их познакомят с 
производственным процессом, а также расскажут историю освоения норильских 
месторождений. 

Экскурсию «Норильск промышленный» с посещением учебного полигона и 
демонстрацией работы горного оборудования организует Клуб исследователей Таймыра. При 
этом, как рассказали «Таймырскому телеграфу» организаторы экскурсии, она уникальная – 
ранее подобных организованных экскурсий на рудники и шахты Норильска не было. 

«Норильск – символ промышленного освоения Севера. К сожалению, у нас не было 
возможности своими глазами увидеть «основу» всего города – рудники, шахты. Сейчас 
удалось договориться с компанией. Первым местом, куда допустили простого экскурсанта, 
стал учебный полигон шахты «Ангидрит», – поделилась организатор экскурсионного бюро 
«Таймырские истории» Ольга Сивкова. 

Она также отметила, что количество мест ограниченно, запись ведется до 19 февраля. 
Само же посещение «Ангидрита» состоится 5 марта, программа продлится около пяти часов. 
«Будет организованный выезд. По дороге на шахту наши краеведы расскажут о 
промышленном освоении Севера. Также мы поговорим об уникальности норильского 
месторождения, об основных этапах развития территории, об уникальном производстве и о 
многом другом. Шахта является действующей, поэтому там мы пройдем обязательный 
инструктаж по безопасности, получим спецодежду и примерно на два часа спустимся под 
землю», – рассказала Ольга Сивкова. 

Остается добавить, что в экскурсии могут принять участие норильчане и гости города от 
18 до 70 лет. Для записи звоните по телефону 8-913-502-83-32. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
Коронавирусом в Красноярском крае заразились еще 179 жителей. Умерли 12 

18 февраля в Красноярском крае выявили 179 человек, заразившихся Covid-19. Это на 9 
меньше, чем в среду, и минимальный суточный прирост за последнее время (0,3%). 
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В Красноярске сегодня насчитали 46 заболевших ковидом (на 3 больше, чем 
накануне). С начала пандемии в регионе зарегистрировано 60 868 лабораторно 
подтвержденных случаев заболевания. 

Выздоровели еще 170 человек (за все время пандемии болезнь победили 56 125 
красноярцев). Умерли за сутки 12 пациентов (на 1 меньше). Всего жертв коронавируса в 
регионе 2 670. 

Под медицинским наблюдением на дому в крае находятся 8 114 контактных человек 
(+465 за сутки), завершился домашний карантин у 733 жителей. 

newslab 
 

Александр Усс поручил главам территорий взять под личный контроль подготовку к 
возможным паводкам 

Губернатор Александр Усс провел селекторное совещание с главами городов и районов 
края. Одним из обсуждаемых вопросов стала подготовка к возможным весенним паводкам, 
связанным с обильными снегопадами. 

Главы муниципальных образований доложили Александру Уссу обстановку на 
вверенных им территориях. Губернатор поручил главам взять под личный контроль процесс 
подготовки к возможным паводкам, а также проверить состояние гидротехнических 
сооружений и их готовность к пропуску талых вод. Правительству региона поручено 
обеспечить реализацию мероприятий по предупреждению чрезвычайных ситуаций. 

«Требуется проверить все системы и в случае необходимости оперативно привести их в 
надлежащее состояние. Важно заблаговременно начать подготовку к весенним паводкам и 
организовать работу так, чтобы уберечь жителей края от возможных серьезных угроз и 
тяжелых последствий подтопления», – подчеркнул Александр Усс. 

Красноярский край 
 
Председатель Заксобрания Дмитрий Свиридов: «Слова президента особенно 
актуальны для края в год выборов депутатов Госдумы и краевого парламента» 

Накануне президент России Владимир Путин встретился с лидерами фракций 
Государственной Думы. Президент и ведущие российские политики обсудили ряд значимых 
проблем, в том числе политику в сфере занятости, тему индексации пенсий работающим 
пенсионерам, вопросы социальной защиты, демографии. 

...Председатель Законодательного Собрания Дмитрий Свиридов считает, что подход, 
озвученный главой государства, будет определяющим и в контексте выборов депутатов 
краевого уровня, которые пройдут в нашем регионе в сентябре: 

«Слова президента особенно актуальны для нашего региона в год выборов депутатов 
Госдумы и краевого парламента. Выборы депутатов в регионе – процесс яркий, 
сопровождаемый активными дискуссиями, политическими и экономическими полемиками, 
резонансными общественными событиями. В этом ключе, я считаю, нам в крае, надо очень 
внимательно отнестись к выступлению президента перед лидерами фракций. 
 Спикер Дмитрий Свиридов. Патриотическая сплоченность необходима всем 
политическим и общественным силам, участвующим в демократических процессах. Не 
«ругаться друг с другом», а именно вести конструктивный диалог. Спорить, отстаивать свою 
позицию, но «соблюдать культуру диалога даже с самыми непримиримыми оппонентами», 
слышать друг друга, уважать мнение оппонентов, соблюдать парламентскую этику. Это 
важные правила, на которые надо ориентироваться в период избирательной кампании. 
Уверен, что избирательная кампания в Красноярском крае, пройдет согласно установкам, 
озвученным президентом», – сказал Дмитрий Свиридов. 

 ДЕЛА 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Попова: выявленные за рубежом мутации коронавируса в России сейчас не 
распространяются 
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По словам главы Роспотребнадзора, пока зафиксированы единичные случаи. 
Мутации коронавируса, которые были выявлены за рубежом, в России сейчас не 

распространяются, сообщила в четверг глава Роспотребнадзора Анна Попова. 
"У нас нет своих наблюдений, потому что у нас распространения британского штамма 

практически нет. Мы очень плотно за этим следим", - сказала она в интервью Наиле Аскер-
заде в программе "Вести" на телеканале "Россия-1". 

По ее словам, пока зафиксированы единичные случаи, что говорит о том, что 
"распространения иных [выявленных за рубежом] штаммов в РФ на сегодняшний день нет". 
"Щит в стране работает", - подчеркнула Попова. 

Британский штамм коронавируса был выявлен в сентябре 2020 года, но привлек 
внимание экспертов только в декабре из-за своего широкого распространения в Соединенном 
Королевстве. В конце декабря стало известно о выявлении новых штаммов в Бразилии и 
ЮАР. Южноафриканский вариант вызвал в стране новую вспышку инфекции, пик которой 
пришелся на середину января. По данным некоторых исследований, существующие вакцины 
могут быть менее эффективными против этого штамма. 

ТАСС 
 

ВВП РФ упал на 2,4% в январе 
Валовой внутренний продукт (ВВП) РФ в январе 2021 года снизился на 2,4% по 

сравнению с январем 2020 года. Такая оценка Минэкономразвития опубликована в четверг 
обзоре министерства "Картина деловой активности". 

Минэкономразвития отмечает, что поддержку ВВП в начале года оказывает 
восстановление потребительской активности. 

"Снижение оборота розничной торговли в январе 2021 г. замедлилось до 0,1% г/г (с 
падения на 3,6% г/г в декабре 2020 года). Впервые с апреля 2020 г. спрос на 
непродовольственные товары вырос - на 0,9% г/г (минус 2,6% г/г в декабре). В 
продовольственном сегменте зафиксировано минимальное снижение в течение 10 последних 
месяцев (минус 1,0% г/г после минус 4,5% г/г в декабре 2020 года). Продолжается 
постепенное улучшение динамики платных услуг населению (минус 9,4% г/г в январе после 
минус 11,1% г/г месяцем ранее) и оборота общественного питания (минус 11,9% г/г после 
минус 20,9% г/г месяцем ранее), в том числе, на фоне ослабления карантинных ограничений 
в ряде регионов", - говорится в обзоре. 

…ЦБ на прошлой неделе сохранил прогноз роста ВВП РФ в 2021 году в интервале 3,0-
4,0%, в 2022 году - в интервале 2,5-3,5%, в 2023 году - в интервале 2,0-3,0%, 

Минэкономразвития прогнозировало рост ВВП РФ в 2021 году на 3,3% (прогноз от 
сентября, в феврале министерство планировало уточнить прогноз), в 2022 году - на уровне 
3,4%, в 2023 году - 3,0%. 

Консенсус-прогноз экспертов, опрошенных "Интерфаксом" в конце январе, 
консервативнее - в 2021 году они ожидают восстановительный рост экономики на 2,8%, а в 
2022 году - рост лишь на 2,3%. 

INTERFAX.RU 
 

"Ъ": производители призвали поднять цены на колбасу и сосиски на 15% 
Мясопереработчики обратились к торговым сетям с просьбой повысить закупочные цены 

на готовую продукцию на 10-15 процентов, сообщает газета "Коммерсант" со ссылкой на 
представителей ретейлеров. Производители, отмечает издание, аргументируют этот запрос 
подорожанием свинины и мяса курицы. 

Так, по словам одного из крупных переработчиков мяса, тушка бройлера первой 
категории сейчас стоит 138 рублей за килограмм, тогда как год назад она стоила 92 рубля. 
Килограмм свинины на кости также обходится в 138 рублей против 119 рублей годом ранее. 

В Минсельхозе изданию пояснили, что в начале года цены на свинину и мясо птицы 
упали из-за перенасыщения рынка, поэтому причин повышать закупочные цены у 
мясопереработчиков нет. 
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В конце прошлого года президент Владимир Путин резко раскритиковал 
правительство за подорожание сахара, подсолнечного масла, муки, макаронных изделий и 
хлеба. По его словам, это было не следствие пандемии, а попытка подогнать внутренние 
цены под мировые. 

После этого правительство объявило о комплексе мер по стабилизации цен: было 
решено значительно повысить экспортную пошлину на подсолнечник, ввести квоты на 
поставки зерна за рубеж и заключить с отраслевыми ассоциациями и крупнейшими 
федеральными торговыми сетями соглашения о снижении цен на подсолнечное масло и 
сахар. 

РИА Новости 
 

Реальные зарплаты в России выросли на 2,5 процента в 2020 году 
Реальные зарплаты в России в 2020 году выросли на 2,5%, свидетельствуют 

предварительные данные Росстата. 
Как напомнило ведомство, реальной называется средняя начисленная заработная 

плата, скорректированная на уровень инфляции. 
Так, в декабре реальные зарплаты выросли на 4,6% в годовом выражении и на 39,5% по 

сравнению с предыдущим месяцем. Это связано с выплатой бонусов и премий в конце года. 
"Среднемесячная начисленная заработная плата работников организаций в 2020 году, 

по предварительным данным, составила 51 083 рубля и по сравнению с 2019 годом выросла 
на шесть процентов, в декабре 2020 года — 69 278 рублей и выросла по сравнению с 
соответствующим периодом предыдущего года на 9,7%", — говорится в докладе. 

По сравнению с предыдущим месяцем среднемесячная начисленная заработная плата 
выросла на 40,7%. 

Рост реальных зарплат в 2020 году произошел на фоне снижения реальных 
располагаемых доходов населения, по предварительной оценке Росстата, на 3,5%. 

Как отмечал глава Минэкономразвития Максим Решетников, на зарплату в структуре 
доходов населения приходится 57%. Снижение произошло за счет спада доходов от 
предпринимательской деятельности, доходов по депозитам, а также за счет сокращения 
неформальной занятости. 

РИА Новости 
 

Центробанк объявил о скором повышении ключевой ставки 
Банк России анонсировал возвращение к нейтральной ставке в 5-6%. Сейчас она 

составляет 4,25%. «Банк России анонсировал возвращение в 2021-2023 к нейтральной ставке 
в 5-6% (с нынешних 4,25%)», — сообщают «РИА-новости». Сроки и темпы будут зависеть от 
прогноза инфляции, отметил регулятор. 

Ранее на совете директоров Центробанка было заявлено, что ставка четвертый раз 
подряд сохранится на уровне 4,25% годовых. Что, по мнению экономистов, может привести к 
росту просрочек и снижению доходов у граждан, имеющих кредиты. 

 URA.RU 
 

За полгода число официально безработных в России снизилось на треть - Минтруд 
В России количество официально зарегистрированных безработных с сентября 2020 

года снизилось на 1,3 млн и сейчас составляет 2,4 млн человек, заявила замминистра труда 
РФ Елена Мухтиярова. 

"Если в сентябре 2020 года в центрах занятости, на пике, по сути, было 
зарегистрировано 3,7 млн граждан, то сегодня это 2,4 млн человек", - сообщила Мухтиярова 
на заседании Совета по развитию социальных инноваций субъектов РФ при Совете 
Федерации. 

"Численность зарегистрированных (безработных) за это время снизилась примерно на 
треть", - уточнила она. 
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По словам Мухтияровой, ситуация на рынке труда РФ постепенно стабилизируется, 
и по данным Росстата, если в августе уровень безработицы достигал 6,4%, то в декабре этот 
показатель составил уже 5,9%. 

"За это время численность безработных по оценке Росстата и по методологии 
Международной организации труда снизилось на 400 тыс. человек: с 4,8 млн до 4,4 млн 
человек", - сказала замминистра. 

По ее словам, в министерстве труда ожидают, что "эта тенденция по снижению будет 
продолжаться". 

ИА "Финмаркет" 
 

В январе годовой рост потребительских цен на продукты в РФ составил 7% 
Годовой рост цен на потребительские товары в январе 2021 года составил 7% по 

сравнению с показателями этого же месяца в прошлом году. Это следует из подсчетов, 
проведенных аналитической службой международной аудиторско-консалтинговой сети 
FinExpertiza. 

«Потребительские цены на продовольственные товары в январе 2021 года по сравнению 
с январем прошлого года увеличились на 7%, обогнав инфляцию», ― цитирует исследование 
ТАСС. 

Подчеркивается, что это максимальный рост цен на продукты в годовом выражении с 
января 2016 года. Эксперты отметили, что тогда инфляция составляла 9,18% в годовом 
выражении, и это было вызвано выходом российской экономики из финансового кризиса. 

Согласно данным FinExpertiza, наиболее сильное подорожание продуктов в январе было 
зафиксировано в небогатых регионах России с невысокими доходами населения и большой 
долей личных трат домохозяйств на еду. 

Так, самый большой рост на продовольственные товары был выявлен в Дагестане (на 
10,85% в годовом выражении), далее идет Саратовская область (на 10,2%), Адыгея (на 9,7%), 
Рязанская область (на 9,24%), Кабардино-Балкария (на 9,06%), Хакасия (на 9,04%), Калмыкия 
(на 8,96%), Калужская (на 8,9%), а также Брянская область (на 8,78%) и Северная Осетия (на 
8,77%). 

В свою очередь наименьший рост цен на продукты наблюдается в Чукотском (на 3%) и 
Ненецком автономном округах (на 4,5%), а также в Томской области (на 4,7%), Якутии (на 
5%), в Камчатском крае, Москве (на 5,1%), Мурманской (на 5,2%) и Новосибирской областях 
(на 5,3%), Ямало-Ненецком АО (на 5,75%) и Ленинградской области (на 5,77%). 

Ранее, 5 февраля, в Минсельхозе России заявили, что основания для скачкообразного 
повышения цен на продукты питания в стране отсутствуют. В ведомстве добавили, что 
наибольшую динамику цен в январе традиционно демонстрирует плодоовощная группа, что 
носит сезонный характер и связано с сокращением запасов урожая 2020 года и увеличением 
доли импортной продукции на рынке. 

Снижение цен на овощи и фрукты ожидается по мере поступления на рынок нового 
урожая и снижения доли импорта… 

Известия 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Пришла девочка, закрыла форточку и рванули ввысь цены на нефть, уголь и газ 

В гости к климату мира пришла девочка. Южноамериканская. La Niñа- зовут. 
И хотя первым делом она «заштопала» эпическую озоновую дыру над Антарктидой, надо 

иметь в виду, что характер у нее, как у каждой маленькой климатической девочки, ветреный и 
сучий. 

Потому, другую девочку, по имени Грета, ждут на ее родине, да и вообще в Европе, не 
дефиле в мини-бикини летом, а недолгие прогулки в теплой демисезонной курточке с 
обязательной ранней подготовкой к следующим осенним и зимним холодам. 

Пора вспоминать картины Брейгеля и технологию катания на коньках не только по 
каналам, но и по Темзе. Как минимум. (что уже факт) 
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Конечно, несмотря на фригидность южноамериканской малышки на планете 
будут теплые места в идущем и даже следующем году, и можно будет ходить в них не только 
в бикини, но и желательно "нуди" (поскольку будет там очень жарко и, главное, сухо и совсем 
без влаги). И даже отдохнуть там можно будет, при условии наличия обширного, личного 
продовольственного запаса и оружия для его сохранения, поскольку на этих 
ближневосточных и восточноафриканских территориях ожидается неурожай и голод. (привет 
очередным «революциям» и битвам за «урожай». чужой. в прямом смысле) 

В ЮВА и ТОР будет точно наоборот в смысле погоды, но примерно то же самое в 
смысле возможностей пропитания. 

Обе Америки ожидает массовый и пролонгированный приход в гости «теток» с весьма 
буйным нравом. Новый Орлеан в курсе. 

У нас будут обычные зимы. Ничего примечательного. Но дело даже не в этом. 
Несмотря на заявления метеорологов о том, что La Niñа пришла максимум до второй 

половины следующего года, закрытие антарктической озоновой дыры говорит о том, что 
климатический процесс похолодания может быть гораздо более продленным. 

El niño («малыш»- ох, уж эти горячие латиноамериканские парни)-процесс перемещения 
теплых потоков воздуха по планете благодаря нагреванию поверхности Тихого океана (порой, 
до глубины в 200 м) возле Перу и Эквадора. La Niñа- холодных. 

Теория «Дегазации Земли» профессора Сывороткина (которая легко и постоянно 
проверяется реальностью), утверждает, что именно «самоликвидация» антарктической дыры 
в следствие уменьшения дегазации планеты, выражающейся в уменьшении выбросов метана 
и водорода на поверхность, показывает начало именно климатического похолодания. 
Причем, на период более длительный одного года. (вспомним, сколько лет было озоновой, 
антарктической «дыре» и когда начались первые панические вопли «экологов»- «мы все 
сгорим/умрем под глобальной «дырой». В моей памяти, держатся первые «выступления» с 
середины 80-х годов прошлого века) 

Что нам с этого? 
Ранее, недельки три назад, «высокий начальник» из Black Rock, самого мощного 

(управление активами примерно на 13 трлн/уе) из шести самых больших инвестфондов США 
(все шесть-это активы порядка 25 трлн/уе, т.е. половина активов всей биржевой фонды США 
на тот момент), разослал всем компаниям, активы которых лежат в «портфеле» фонда, 
письмо с категорическим приказом в самое ближайшее время составить план действий 
перехода исключительно на потребление «зеленой энергии» и производства продукции 
основанном на экологически чистых, безуглеродных технологиях. В случае отказа компаний 
от составления данных планов развития, их одобрения директоратом Black Rock, или 
нежеланием компаний переходить на путь развития «чистой экологии», Большой Человек 
клятвенно обещал выход фонда из активов этих компаний (в первую очередь энергетических 
и углеводородо-добывающих) и дальнейшие проблемы с кредитным финансированием. 

К этому проникновенному (с финансовым «кастетом») предложению присоединился и 
второй по значимости инвестфонд США Fidelity, а затем и остальные «четверо вежливых 
парней». 

С учетом того, что в прошедшем году, крупные банки объединенного Запада уже 
объявили о политике прекращения кредитного финансирования углеводородных 
добывающих проектов, угроза была воспринята компаниями с зубовным скрежетом 
«понимания». 

Но не прошло и нескольких недель, как Комиссия по ценным бумагам и биржам 
правительства США (US SEC) выпустило постановление, в котором ОБЯЗАЛО банки не 
отказывать добывающим компаниям топливно-энергетического сектора в кредитовании. 

 
И вот, давеча, начальство трёх крупнейших американских банков (J.P. Morgan, Goldman 

Sachs, Bank of America) дружно заявило о начале следующей топливной суперэпохи. Причем, 
имели по понятиям именно угленефтегаз, а не «зеленое» само восполняющееся «чудо», 
которое они «имели в виду» хором. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Было донесено до ушей узкой общественности с широкими карманами о 
том, что в следующие годы необходимость в угленефтегазе в мире резко вырастет, что 
напрямую скажется на росте цен этого топливного сегмента мировой энергетики. 

Судя по всему, теории российского профессора Сывороткина они доверяют вполне. 
Итого, с одной стороны, мы имеем дальнейшие планы мировых финансовых 

махинаторов развивать «зеленую революцию» любыми способами: хоть убеждениями, хоть 
битой; с другой- понимание того, что исключительно энергией света солнца охлос не 
согреешь и не накормишь, а это чревато, поскольку «виртуальные деньги» фонды любят 
тишину и спокойствие на основе иллюзий, а не вооруженные бунты, как результат падения 
мифов. 

Лично у меня, стойкое впечатление, что тот безумный, дутый, фондовый карниз 
(мировой фондовый рынок финансовых ценных бумаг, деривативов различной свежести и пр. 
«инструментов» по добыванию «денег» из воздуха составляет порядка-600 трлн/уе, 
стоимость всей биржевой фонды янки уже превышает 2 ВВП США-более 50 трлн/уе, а вся 
экономика мира оценивается всего лишь 76-78 трлн/уе ) образованный играми финансовых 
конгломератов и безоглядным печатанием денег западными центробанками, они же и 
пытаются «слить» в т.ч. и через «зеленую революце-энергетику», поскольку др. смысла в том 
виде, в котором ее «пробивают», она не имеет. (ну, еще и попутное уничтожение 
конкурентных, национальных производств через искусственное «озеленение» законов и 
правил регламентирующих их деятельность, и правил торговли). Оценка стоимости «зеленой 
энерго-революции» в той мировой концепции, которую предлагают последние годы-порядка 
360 трлн/уе. 

С учётом анонсированного уже повышения мировых цен, в ближайшем будущем, на те 
же углеводороды, металлы и продовольствие, в общем-то, можно относительно 
безболезненно половину этого «карниза» слить. Но есть проблема. Для этого нужно время. А 
времени уже нет, как и условий. В т.ч. и в связи с приходом в мир весьма своенравной 
климатической «малышки». 

На фоне её вредной «фригидности», продвигать миру концепцию всеобъемлющего 
перехода на «зелёные» энерго-технологии можно, и даже не очень сложно. Но при одном 
условии: одновременной и полной легализации всем миром производства и потребления как 
минимум марихуаны. А желательно, чего и покрепче. Дабы охлос не отвлекался от прибытия 
в своих прекрасных наркотических мирах на разглядывание морозных картин на внутренних 
сторонах окон. 

На этом фоне легко нарисовываются весёлые картины брутальных битв как за контроль 
над поставками углеводородов, так и над их добычей. Как обычно, первым регионом в списке 
«осчастливленных» числится Ближний Восток и Северная Африка. 

Некто, глава CENTCOM, товарисч генерал Кевин Маккензи, в своём докладе утверждает, 
что Штаты сталкиваются с растущей конкуренцией на Ближнем Востоке со стороны России, 
ставящей, в итоге, под сомнение неограниченность и свободу поставок ближневосточной 
нефти в США- как залог здоровья экономики страны. Что является, по мнению боевитого 
генерала, предвестником гигантского геополитического, экономического и энергетического 
краха для США. 

К этому прибавим и зависимость Китая от поставок аравийской нефти, да и африканской 
в т.ч., увеличенную на проблему морских «бутылочных горлышек» при переходе из 
Индийского океана в Тихий. Вернее, проблему контроля над ними. 

Подписание Китаем и Ираном «Великой Сделки» прошедшей осенью смягчает для Китая 
положение зависимости от поставок нефти со стороны Аравийских монархий, зависимых от 
США, но её ещё и довести до своих терминалов надо. Да и у Ирана положение «не блещет». 
По крайней мере, осеннее движение аравийских монархий на нормализацию отношений с 
Катаром (с упором на основные шаги в этом направлении Дома Саудов) возникло именно 
потому, что аравийцам и США просто необходимо «отвязать» Катар от Ирана. Следствием 
чего, стало недавнее решение султана Катара принять окончательный инвестиционный план 
по разработке проекта восточной части Северного месторождения (NFE) бассейна Южный 
Парс, а второй фазой и проекта добычи газа в южной части Северного месторождения (NFS) 
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там же. Что нарушает негласный договор между Ираном и Катаром о паритете добычи. 
Поскольку бассейн один на двоих. Более скрытым желанием аравийцев является ещё и 
желание также максимально «отвязать» Катар и от Турции, но здесь уж как получится. 

И вот, на очередной встрече глав дипломатических ведомств Китая и России с целью 
обсуждения очередного переподписания «Договора о Вечном мире и сотрудничестве», 
китайской стороной было сделано крайне недвусмысленное предложение о трансформации и 
расширении этого договора путём включения в него статей, которые невозможно оценивать 
иначе, как создание полноценного Военного Союза между Китаем и Россией. Каковой должен 
будет заниматься не только военной помощью и совместной защитой территорий этих 
государств от возможных нападений третьих агрессоров, но и защитой государств входящих в 
зоны национальных интересов как Китая, так и России. (привет не только Центральной Азии) 
Причём, в контексте подачи этой новости внутри Китая, делалось отдельное отступление об 
озабоченности Китая происходящими в Мьянме событиями. (на самом деле, в Мьянме 
происходит классический внутренний «междусобойчик» по распределению власти, и 
беспокойство Китая выражается в обозначении третьим силам ненужности их вмешательства 
в этот внутренний передел) Как говорится, «у каждого свой Гондурас». 

И не проходит пары-тройки дней, как исполняющий глава ОДКБ напоминает о том, что 
сия организация является живой и развивающейся, и потому вполне готова к увеличению 
количества участников. 

А ещё через несколько дней, глава дипломатического ведомства Ирана (которого прочат 
на пост будущего Президента), после успешного завершения своего турне по Закавказью, 
Центральной Азии и России заявляет, что он не видит никаких оснований к тому, чтобы 
буквально в течение нескольких последующих недель не приступить к напряжённой работе по 
составлению заявки о полноценном вхождении в ЕАЭС на правах участника. В конце концов, 
не только же ОДКБ расширяться. Обеим организациям делать это одновременно не 
воспрещается. (спасибо Эрдогану в т.ч.) Кстати, ещё перед Новым Годом представители 
Газпрома заявили на совместной встрече с иранскими коллегами, что они всемерно готовы 
помогать Ирану в развитии его нефтегазовой отрасли и даже взять на себя ответственность 
по продвижению продаж иранского газа на внешние рынки, особенно если этот газ будет 
добывать Газпром, транспортироваться он будет по трубам Газпрома и реализовывать его 
будет также Газпром. 

На вчера у меня всё, а далее будем посмотреть. 
КОНТ 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 19.02.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73, 78 ▲ 0, 01 

EUR 88,87  ▼ 0, 21 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


